



Paroisse Saint Jean XXIII - Cognin

Paroisse St Jean XXIII Cognin

Dimanche 30 novembre 2025 — 1^{er} dimanche de l'Avent — Année A

« Tenez-vous donc prêts vous aussi »

Évangile selon St Matthieu (Mt 24, 37-44)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« Comme il en fut aux jours de Noé, ainsi en sera-t-il lors de la venue du Fils de l'homme. En ces jours-là, avant le déluge, on mangeait et on buvait, on prenait femme et on prenait mari, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; les gens ne se sont doutés de rien, jusqu'à ce que survienne le déluge qui les a tous engloutis : telle sera aussi la venue du Fils de l'homme.

Alors deux hommes seront aux champs : l'un sera pris, l'autre laissé.

Deux femmes seront au moulin en train de moudre : l'une sera prise, l'autre laissée.

Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur vient.

Comprenez-le bien : si le maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait, il aurait veillé et n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Tenez-vous donc prêts, vous aussi : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. »

Homélie du Père Bernard Moeglé

Frères et sœurs,

Le temps de l'Avent qui commence est essentiellement un temps d'attente et de préparation à ce mystère central de notre foi : *Dieu se fait homme et devient l'Emmanuel : Dieu avec nous.*

Nous avons à méditer ce dimanche le texte dérangeant du discours de la fin des temps, dans l'Evangile de Mathieu. « Veillez, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme va venir ». Donc, c'est veiller pour accueillir quelqu'un.

Noël est un évènement qui marque une rupture, un grand changement. C'est une lumière devant laquelle **chacun de nous doit se situer : vais-je accueillir ou refuser le Christ ?**

D'autres questions surgissent : quelle place je fais à Dieu dans ma vie familiale et sociale, dans mes relations, dans mon travail ? Préoccupé par un tas de choses, est-ce que je réfléchis sur ma vie actuelle ? Où me conduit-elle ?

Durant ce temps de l'Avent, nous pouvons nous reprendre s'il le faut. Il s'agit bien de rester en éveil pour faire face aux évènements, comprendre les signes de Dieu et y répondre. Nous pouvons continuer à vivre dans l'insouciance si nous voulons. Nous pouvons aussi prendre un engagement nouveau, essayer par exemple de révéler la présence de Dieu à travers nos actes. C'est tout le contraire de la tiédeur, du contentement de soi, du repli.

L'attente du veilleur est remplie d'espérance en la réalisation de la Parole du Seigneur.
C'est ainsi que vivait Marie de Nazareth après l'annonciation. La certitude de la vie qui naissait en elle a transformé sa vie, son avenir.

Frères et sœurs, n'est-ce pas le moment de nous revêtir du Seigneur Jésus-Christ, de nous imprégner de lui, avec la grâce de l'Esprit Saint ?

La grâce de l'Avent que je vous souhaite, ce sera peut-être de ne plus avoir peur.
Ce sera peut-être de savoir aimer un peu plus telle personne, donner et pardonner davantage.

« Contre la nuit, nous ne pouvons pas lutter, mais nous pouvons allumer une lumière », a dit St. François d'Assise.

Fructueux temps de l'Avent à tous !

